

本誌はフリーマン誌、クリスチヤン・エコノミクス誌、フェイス・アンド・ファクト誌等との特約により、自由主義思想を紹介するための本邦唯一の新聞

自由と経済

No. 12

発行所 高知市旭駅前町一
経済思想研究会

編集発行人 村田 稔

運命は機会の問題でなく、
選択の問題である。待つ
ているだけで得られるわ
のでなく、かち得るべき
ものである。(フリーマン)

自由主義クイズ

当節はクイズが大流行であって、結構土曜日の午後など楽しむわけであるが、今日は一寸風変わりなクイズを御紹介したい。

次に挙げたのはスピリチュアル・モービルライゼーション (Spiritual Mobilization) というアメリカの自由主義者の団体が出版したものである。誰でも自由を愛好しない者はないが、具体的な問題となるとなると、頭をひねらずにはいられない。自由主義者としての自分の位置づけを試みるのもまた一興である。

問に対し、賛成は Y、反対は N を丸でかこむこと。不明は Q。

1. 自分にはつまらぬ、誤った見解であると思われぬのに、そのような見解の支持者を支持することを要求された場合、拒否する権利が誰にもある。 Y N
2. 私立大学は、その教授のうちにつまらぬ誤った見解をしている者があると判断する時は、彼をやめさせる権利がある。 Y N
3. ある大工を雇っている場合、使用者が彼の仕

4. 教員は大工よりも多くの権利をもっている。 Y N
5. 徴兵制度は、不任意の労働を禁止する憲法に違反している。 Y N
6. 使用者として被用者の税金を源泉徴収し、その報告をなさしめることは、不任意の労働を禁止する憲法修正條項に対する違反である。 Y N
7. 組合費を給料から天引で徴収するケック・オフ制は、元來組合と会社との間の協約によって定まる問題である。 Y N
8. あなたが賛成できない政治的宗教的な主義を擁護している国際的機関を支持するため、政府はあなたから税金を徴収する権利があるか? Y N
9. あなたの子供を私立学校に入れたいと考えて

10. 政府には着地面積、作物等を統制する権限があり、もし農民がこれに従わない時は監禁する権限がある。 Y N
11. 所得税申告書に正確な記入をするよう強制することは、自己買罪に均する米國憲法修正條項に対する違反である。 Y N
12. 修正條項五條によれば、「……又何人も刑事事件において自己に不利なる証人の地位に立つことを強制せられることなく……これを自己買罪として、黙秘権を行使するわけである」 Y N
13. 無罪である個人といえども、裁判所又は議事委員会の召喚には応じなければならぬ。 Y N
14. 政府があなたの子供を学校へ強制的に出席させることは自由の侵害である。 Y N
15. 従業員が作業を拒否した時は、代りの従業員を雇う権利が使用者にあるべきだ。 Y N
16. 何人でも暴力又は詐欺に訴えない限り、自分の好きな者と協力、売買、雇用し、その近くに住む権利がある。 Y N
17. 何人といえども他人に与えた損害の賠償支払を除くの外、承諾なしに財産を奪われてはならない。 Y N

15.	14.	13.	12.	11.	10.	9.	8.	7.	6.	5.	4.	3.	2.	1.	20.	19.	18.	17.
Y	Y	Y	Y	N	N	N	N	N	Y	Y	N	Y	Y	Y	公務員は、立法、行政のいずれに属するのを問わず、公務執行中に出た人身および財産に対する損害を賠償する責任がある。	労働者はそれぞれ使用者と個別的に交渉する権利をもつべきであり、同様に使用者も労働者と個別的に交渉する権利をもつべきである。	陪審員に依る裁判を受ける権利の行使を致するならば、何人もそれを受けずして精神病施設に収容せられるべきか？	更正法は、労働者の侵害である。
10	12	10	5	7	11	11	11	8	11	11	10	7	11	11	Y	Y	N	Y
N	N	N	N	N	Y	Y	Q	Y	Q	N	Y	Y	Q	Q	N	N	N	N
2	1	7	3	1	1	1	3	1	1	1	1	3	1	1	1	1	1	1

さて以上の問題に対し、精神病質の職員はどのような回答を与えているのかというと、

社会主義の もたらすもの

クリスチヤンエコノミクス主筆

16.	14.	13.	12.	11.	10.	9.	8.	7.	6.	5.	4.	3.	2.	1.	20.	19.	18.	17.
Y	Y	Y	Y	N	N	N	N	N	Y	Y	N	Y	Y	Y	公務員は、立法、行政のいずれに属するのを問わず、公務執行中に出た人身および財産に対する損害を賠償する責任がある。	労働者はそれぞれ使用者と個別的に交渉する権利をもつべきであり、同様に使用者も労働者と個別的に交渉する権利をもつべきである。	陪審員に依る裁判を受ける権利の行使を致するならば、何人もそれを受けずして精神病施設に収容せられるべきか？	更正法は、労働者の侵害である。
9	11	10	10	11	11	11	8	11	11	10	7	11	11	11	Y	Y	N	Y
Q	N	N	N	Y	Y	Q	Y	Q	N	Y	Y	Q	Q	Q	N	N	N	N
1	1	1	1	1	1	1	3	1	1	1	1	3	1	1	1	1	1	1

ハーディング大学の国民教育計画の副委員長であるグリーン氏 (Mr. Glenn A. Green) は、調査員新聞報道員として多年の経験を有するが、去年の夏、しばらくヨーロッパの各国の社会主義の成果を調査し、これを評価した。彼の調査結果は大要次の通り。

フランスは殆ど一世紀にわたって社会主義化を行い、その経済の六五%が現在社会主義化されている。賃銀率は時当り三五セント、週間労働時間四八時間、平均月収約七ニドル。所得の約四二%が租税として徴収されている。

イギリスは約十二年前に大規模な社会主義化を行い、現在四五%が社会主義化されている。政府は国民から所得の三四%を徴収している。工業賃銀率は時当り五四セント、週四八時間労働で、

平均月収は約一〇ニドルである。

イタリアは六〇%が社会主義化され、租税は国民所得の三五%で、賃銀率は一時間三ニセント、四八時間労働で平均月収が大ニドルである。

ユーゴスラヴィアは一〇〇%が社会主義化され、平均工業賃銀一時間一六セント、四八時間労働で平均月収三ニドルとなっている。以上のどの国よりも社会主義化の少ない米國は、これと対照的に、平均工業賃銀率が一時二・一〇ドル、四〇時間労働で平均月収が三五〇ドルである。

以上の実例やグリーン氏の挙げている他の諸例から見ると、経済が社会主義化された度合に応じて、労働者の賃銀率と平均年収が反比例的に減少している。

米國の社会主義化をこれ以上推進させる論拠を見出すことは困難である。現在米國に既に存在している社会主義化傾向を排除すべき必要を痛感せざるを得ない。

(The Bitter Fruit of Socialism, Christian Economics, Sept. 2, 1958 (より要約))

お別れの言葉

グリーガス

八年間クリスチヤンの経済生活のあり方を研究してまいりましたが、いよいよお別れする時がきました。キリスト教的な経済生活は